

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal La Ligua de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a tres personas, todas integrantes de un clan familiar dedicado a la comercialización de sustancias ilícitas, al interior de la Villa San Expedito de Cabildo.

El trabajo desplegado por el grupo del Modelo Territorial Cero de la PDI permitió recabar antecedentes que indicaban que los imputados, utilizando su domicilio, se dedicaban a la venta de cocaína base y cannabis sativa entre adictos del sector.

#### Anuncio Patrocinado

De esta manera y tras conseguir la respectiva orden de entrada y registro para el inmueble, los oficiales policiales incautaron 1028 gramos de marihuana y 71,8 gramos de cocaína base, sustanciasvaluadas en 8 millones de pesos.

Por instrucción del Ministerio Público, los detenidos fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de La Ligua para ser formalizados por el delito de Infracción a la Ley 20.000, la que sanciona el tráfico ilícito de drogas.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



PDI detiene en La Ligua a clan familiar dedicado al tráfico de drogas



y tú, ¿qué opinas?